

## CDU-Fraktion im Ortsbeirat Rambach

Wiesbaden - Rambach, den 24. Februar 2006

### Antrag zur Ortsbeiratsitzung am 07. März 2006

#### Hinweis auf die Straßenverengung am Ortseingang „Am Burgacker“ bzw. Entfernung derselben

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass ein Hinweisschild auf die Straßenverengung am Ortseingang „Am Burgacker“ aufgestellt wird oder die Straßenverengung entfernt wird.

#### Begründung:

Auto- und Motorradfahrer auf dem Weg nach Rambach erhalten wegen des kurvigen Verlaufes der Straße zu spät einen Blick auf die Straßenverengung am Ortseingang. Ortsfremde können hier unter Umständen nicht mehr rechtzeitig reagieren, wodurch in diesem Bereich eine erhöhte Unfallgefahr besteht, insbesondere seitdem die Tempo-30-Zone für die Straße „Am Burgacker“ aufgehoben wurde. Die Hinweisbarke alleine wird, gerade von Ortsunkundigen, viel zu spät wahrgenommen, so dass es an dieser Stelle häufig zu kritischen Situationen kam und auch weiter kommen wird, selbst wenn sich die Fahrzeugführer an die vorgeschriebenen Geschwindigkeiten halten. Der entgegenkommende Verkehr ist erst sehr spät zu erkennen. Um diese Unfallgefahr zu verringern, sollte daher entweder ein Hinweisschild auf die Straßenverengung aufgestellt werden oder die Straßenverengung selbst entfernt werden.

*Für die CDU-Fraktion*

*Claudia Übel*

